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REQUERIMENTO Nº 501/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre a 
falta de seringas e agulhas 
descartáveis para aplicação de 
insulina e fitinhas para testes de 
glicemia em pacientes com diabetes 
atendidos pela Rede Municipal de 
Saúde. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tem recebido diversas 

reclamações de pacientes portadores de diabetes que alegam falta de 
seringas, agulhas descartáveis e fitinhas nas unidades de saúde para 
aplicação de insulina diariamente; 

 
CONSIDERANDO que os pacientes têm informado que no Centro 

de Saúde Dr. Jeber Juabre, da Vila Linópolis, a informação recebida dos 
atendentes é que os materiais (seringas e fitinhas) essenciais à continuidade 
do tratamento, estão em falta e não há previsão para normalização do 
fornecimento; 

 
CONSIDERANDO que pacientes estão utilizando seringas e 

agulhas até quatro/cinco vezes para aplicação de insulina devido à falta dos 
materiais e que o ideal é usar uma nova seringa e uma nova agulha a cada 
aplicação para evitar contaminação e infecção do local da aplicação; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Está ocorrendo mesmo a falta de seringas, agulhas e fitinhas 

para atender aos pacientes portadores de diabetes na Rede Municipal de 
Saúde?; 
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2º) Se a resposta for positiva, desde quando os materiais estão 

em falta?; 
 
3º) Quantos pacientes dependem, atualmente, do fornecimento 

de seringas, agulhas descartáveis e fitinhas do poder público para aplicação de 
insulina e controle da glicemia?; 

 
4º) Quem é o responsável pelo fornecimento à população desses 

materiais?; 
 
5º) Há problema (falta) no fornecimento de insulina aos pacientes 

diabéticos?; 
 
6º) Existe uma previsão para normalização do fornecimento das 

seringas, agulhas e fitinhas aos pacientes barbarenses? 
 
7º) Qual o valor investido mensalmente pela Administração 

Municipal para atender aos pacientes diabéticos?  
 

 
8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de abril de 2.018. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 


